
Adesivos, Cardápios, Cerficados, Encartes,
Rótulos, Tag`s, Cartões de Visitas,

Receituários, Panfletos, Blocos de Pedidos.

Solicite seu orçamento pelo WhatsApp: (35) 9 9910-8233

Rua Eduardo Amaral, 311
Centro
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na Promoção do Cavalo Mangalarga Marchador
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Rua Duque de Caxias, 520 - Tel.:3445-1830 -Borda da Mata

Pagamento do 13° salário para
os aposentados, pensionistas e
demais beneficiários do INSS

No dia 3 de abril, o Presidente da
República assinou um decreto
antecipando o pagamento do 13° salário
para os aposentados, pensionistas e
demais beneficiários do INSS. Os
segurados receberão o 13° nos meses
de abril, maio e junho de 2025.

O pagamento será feito primeiramente
para os beneficiários que recebem até
um salário mínimo, em sequência
receberão os que ganham acima do
mínimo e continua assim até os que
recebem o teto.

Os segurados que recebem Benefício
por incapacidade temporária (auxílio-
doença), Aposentadoria, Auxílio-
reclusão (para os dependentes de

pessoas presas), Pensão por morte e
Auxílio-acidente terão direito ao
recebimento do 13° salário. Vale lembrar
que, o BPC/LOAS por ser um benefício
assistencial, não garante esse direito.

A primeira parcela provavelmente
ocorrerá entre os dias de 24 de abril e 8
de maio, enquanto a segunda parcela,
deve ser paga entre os dias 26 de maio e
6 de junho. O pagamento segue o
cronograma anual do INSS, de acordo
com o número final do benefício
(desconsiderando o dígito verificador).
O segurado deve consultar o número do
benefício para saber o dia exato.

Em caso de dúvidas procure um
advogado previdenciário!

1ª Semana de Negócios e Live da Fazenda
Cachoeira da Mata em Borda da Mata: Sucesso
na Promoção do Cavalo Mangalarga Marchador

Entre os dias 31 de março e 3 de abril, aconteceu a
1ª Semana de Negócios e Live da Fazenda Cachoeira
da Mata, em Borda da Mata, um evento que reuniu
criadores e entusiastas do cavalo Mangalarga
Marchador de Marcha Picada de várias regiões do
Brasil. O evento foi uma grande vitrine para o trabalho
de Luiz Antônio Costa Júnior, que organizou uma
belíssima mostra de animais.

Durante o evento, que movimentou a região,
estiveram presentes a Prefeita Tatiana Cobra e seu
marido André Cobra, além do Vice-Prefeito Jorge e
sua esposa Maria das Graças, que prestigiaram o
evento com suas presenças.

A edição de 2025 contou com a comercialização de
cerca de 30 lotes, incluindo embriões, óvulos, animais e coberturas, o que representou um grande sucesso para os criadores e
a Fazenda Cachoeira da Mata.

Importante destacar que a Fazenda Cachoeira da Mata é atualmente a 1ª colocada no Ranking Parcial de 2025 da ABCCMM
(Associação Brasileira dos Criadores de Cavalo Mangalarga Marchador) como Melhor Expositor de Marcha Picada do Estado
de Minas Gerais.

Desejamos muito sucesso à fazenda e que seus futuros eventos continuem a contribuir para o fortalecimento da raça e do
setor agropecuário!

Vereador de Borda da Mata participa de encontro
com o Deputado Federal Lafayette Andrada e do 4.º
Simpósio Mulheres na Política em Pouso Alegre

O Vereador Léo Guimarães, acompanhado
do Ex-Vereador Quirino Zé do Povo, participou
na noite de 3 de abril de um importante encontro
com o Deputado Federal Lafayette Andrada,
do REPUBLICANOS de Minas Gerais, onde
conversou por longo tempo com o parlamentar
mineiro sobre diversos assuntos de interesse
de Borda da Mata. Foi entregue diretamente
ao Deputado um ofício elencando prioridades
para o  Município e solicitando destinação de
emendas parlamentares para a implementação
de importantes políticas públicas em diversas
áreas.

Na oportunidade o Vereador participou
também do 4.º Simpósio Mulheres na Política,
realizado no Plenário da Câmara Municipal de
Pouso Alegre, com a mesa de honra composta
pelo Presidente da Casa Dr. Edson, Deputado
Federal Lafayette Andrada, Deputada Estadual Delegada Sheila, Prefeita Municipal de Cambuí Cinthia Pereira, Presidente da 24ª
Subseção da OAB Pouso Alegre Dr.ª Graziela Parreira Brianezi, Presidente da Comissão da Mulher Advogada da OAB Pouso Alegre Dr.ª
Jéssica Costa Ferrazani, Secretária de Saúde de Pouso Alegre Mônica Mendes, Delegado Regional Dr. Rodrigo Cavassoni e dos
Vereadores de Pouso Alegre Fred Coutinho, Delegado Renato Gavião, Odair Quincote, Leandro Morais e Israel Russo, além da Senadora
Damares Alves, que
participou através de
videoconferência.

O evento começou
no dia anterior,
quando participaram
da mesa de honra, além
do Presidente da Casa
Dr. Edson, a Ex-
Deputada Federal Jô
Moraes, Vereadora de
Pouso Alegre Lívia
Macedo, Diretora-
Geral da TV Assembleia da Bahia Michele Gramado e a Secretária Nacional do
PCdoB Dani Costa (por videochamada). Além das palestras teve ainda o encanto
do Coral Pousoalegrense de Mulheres “Lá em Casa” e das bailarinas do Studio
Mel Vieira.

Léo é autor do Projeto que culminou com a promulgação da Lei Municipal N.º
2.544/2025 que instituiu a campanha permanente de combate ao assédio e à
violência contra mulheres no âmbito do Município de Borda da Mata. Também
é de sua autoria a Moção de Aplausos e Reconhecimento N.º 001/2025, subscrita
por todos os demais Vereadores, que homenageia o grupo “Mulheres
Empreendedoras Bordamatenses”.

Fotos: ASCOM/CMPA

Amistoso entre Escolinhas de
Futebol reúne talentos no Distrito
dos Fernandes em Tocos do Moji

No dia 29 de março, o
Distrito dos Fernandes,

em Tocos do Moji,
recebeu um amistoso
entre a escolinha de
futebol local e a EFA

Sertãozinho. O evento
contou com quatro

jogos emocionantes,
que agitaram o ginásio

lotado e
proporcionaram um
grande intercâmbio
entre as equipes.

Crianças e adolescentes
mostraram seu talento
com disputas acirradas
e jogadas de destaque.
O evento destacou a

importância do esporte
na formação de valores
e no fortalecimento dos
laços regionais, unindo

jovens atletas em um
ambiente de

aprendizado e respeito.

Equipes
participantes



TRIBUNA POPULARTRIBUNA POPULARTRIBUNA POPULARTRIBUNA POPULARTRIBUNA POPULAR 33333

Padaria Primor - Um doce de Padaria
Pizzas,

salgados,
lanches,
bolos,

brioches
e muito
mais!!!

Rua Silvio Monteiro de
Carvalho, 32 - Centro

Borda da Mata
Telefones:

(35)3445-1727/ 3445-1291

Avenida Profírio Ribeiro de
Andrade,130, continuação

da Vicente Simões.
Bairro Fátima - Pouso Alegre

Telefone:
(35)3646-2000

Em Pouso
Alegre,

servimos
almoço self-

service.

Evento sobre Empoderamento Feminino é
realizado na Câmara Municipal de Borda da Mata

No dia 20 de março, a Câmara
Municipal de Borda da Mata foi palco
de um importante evento voltado para
o empoderamento feminino: o
“Posicionamento Eficaz: como se tornar
uma mulher referência”, organizado
pela OAB Mulher de Borda da Mata. A
iniciativa, que começou às 19h30m,
reuniu um público atento e engajado,
composto por profissionais
interessadas no fortalecimento do papel
da mulher na sociedade e no mercado

de trabalho.
A programação contou com a

presença de três convidadas ilustres
que compartilharam suas trajetórias e
experiências de sucesso. Larissa
Machado, empresária e mentora de
mulheres; Bruna de Pádua, advogada
e presidente da OAB Mulher, e Nathália
Theodoro, também advogada,
discursaram no evento. Cada uma
trouxe sua perspectiva única sobre
como as mulheres podem se posicionar

de forma eficaz em suas carreiras,
enfrentar desafios e se tornarem
referências em suas áreas de atuação.

O evento, realizado na Câmara
Municipal de Borda da Mata, teve como
objetivo principal fortalecer a rede de
apoio entre mulheres, proporcionando
um espaço de troca de experiências e
aprendizado. A iniciativa foi muito bem
recebida pela comunidade, que
aplaudiu a organização e as reflexões
propostas pelas palestrantes.

Câmara Municipal  de Borda
da Mata presta homenagem às
Mulheres de Destaque do município
em sessão solene no mês de março

No dia 28 de março, a Câmara
Municipal de Borda da Mata promoveu
uma sessão solene em homenagem às
mulheres que se destacam na
comunidade local. A cerimônia foi
realizada para celebrar o Mês da Mulher,
com a participação dos vereadores que
indicaram, de maneira especial, mulheres
que, com suas ações, contribuem
significativamente para a cidade e para
a sociedade. Cada vereador escolheu
uma mulher para receber a homenagem,
como reconhecimento de seu papel
importante em diversas áreas.

A data, que coincide com o Mês da
Mulher, foi uma oportunidade para
destacar a força feminina e a relevância
das mulheres em todos os espaços, seja
no trabalho, na família ou na
comunidade. A iniciativa reforça a
importância de reconhecer as conquistas
das mulheres, ao mesmo tempo que
sensibiliza sobre a necessidade de
continuar avançando na busca pela
igualdade de gênero.

Seguem os nomes das mulheres
indicadas pelos vereadores:

Jefferson Luiz Oliveira Rosa — Sra.
Rosana Cristina Silva Scavone; Benedito
Delfino de Mira — Sra. Nazaré de Lima
Megale; Thiago José da Rosa Almeida
— Sra. Ruth Ivone de Toledo; Antônio
Agnaldo Guimarães — Sra. Maria
Sebastiana da Silva; Fernando Henrique
Almeida — Sra. Izaura da Silva Pereira;
Jorge Pereira Filho — Sra. Sueli
Aparecida de Matos; Luiz Carlos da
Silva — Sra. Edna Carla Ribeiro; Luiz
Carlos Pinheiro — Sra. Elizabet Cardoso
Gonçalves; Rosemar Moreira do Couto
— Sra. Amanda da Silva Bastos; Tiago
Henrique Fabricio Lopes — Sra. Edna
Maria de Andrade; Vivalde Raimundo da
Silva — Sra. Rosângela Raimunda da
Silva Couto.

Cada uma das homenageadas foi

escolhida por suas trajetórias e
contribuições para a cidade, seja na área
social, educacional, familiar ou
profissional. Essas mulheres, com sua
força, sabedoria e dedicação, são
verdadeiros exemplos de superação e
liderança, mostrando a importância de
se valorizar o papel das mulheres em
todos os campos da sociedade

Em suas falas, os vereadores
enfatizaram o papel fundamental das
mulheres em todas as esferas da vida. A
ação reflete não apenas o
reconhecimento de suas conquistas, mas
também um convite à reflexão sobre a
necessidade de igualdade, respeito e
oportunidades para todas as mulheres.
As políticas públicas de igualdade de
gênero, o combate à violência contra a
mulher e a promoção de ambientes mais
justos e inclusivos foram temas
abordados durante a solenidade,
destacando a importância de continuar
a luta por uma sociedade mais equitativa.

Este tipo de homenagem serve como
incentivo para que mais mulheres se
sintam inspiradas a buscar seus direitos
e ocupar espaços de destaque. A Câmara
Municipal de Borda da Mata, ao
promover o evento, reafirma seu
compromisso com a promoção da
igualdade e da valorização das mulheres,
não apenas no Mês da Mulher, mas ao
longo de todo o ano.

A sessão solene de 28 de março foi
uma verdadeira celebração das
conquistas femininas no município de
Borda da Mata. Mais do que uma simples
homenagem, o evento foi uma
oportunidade para reforçar o papel das
mulheres na construção de uma
sociedade mais justa e igualitária. Que
ações como esta inspirem mais gestos
de reconhecimento, respeito e
valorização das mulheres em todos os
cantos do Brasil e do mundo.

Comerciantes de Tocos do Moji participam de Curso
sobre boas práticas na manipulação de alimentos

No dia 19 de março, a Prefeitura de Tocos
do Moji, por meio da Vigilância Sanitária e
da Secretaria de Saúde, promoveu um
curso fundamental sobre Boas Práticas

na Manipulação de Alimentos. O evento,
realizado na Câmara Municipal, reuniu
comerciantes da cidade em uma
capacitação que visa garantir alimentos
mais seguros e de qualidade para a
população.

O curso foi conduzido pelo especialista
João Bosco Guerra Pedroso, da ESP/MG,
que compartilhou dicas valiosas sobre
como manter a segurança alimentar, desde
o armazenamento até a preparação dos
alimentos. A capacitação abordou aspectos
essenciais como higiene, controle de
temperatura e formas adequadas de
manipulação, proporcionando aos
participantes ferramentas para evitar
contaminações e garantir a saúde dos
consumidores.

A Prefeitura de Tocos do Moji segue
investindo na melhoria dos serviços
prestados à população, e esse curso é mais
uma ação em prol da segurança alimentar
e do bem-estar de todos. A iniciativa reforça
o compromisso da gestão municipal com a
qualidade e segurança dos produtos
oferecidos aos cidadãos.

Comerciantes capacitados e conscientes
das boas práticas contribuem diretamente
para a proteção da saúde pública,
promovendo um ambiente mais seguro e
de qualidade para todos. A parceria entre a Prefeitura e os comerciantes é fundamental para o fortalecimento da segurança
alimentar na cidade.

Uma noite de música e emoção encanta o público em Tocos do Moji

No dia 14 de março, a Câmara Municipal de Tocos do Moji foi palco de uma noite inesquecível de música e emoção. A Oficina de Música local encantou o público
com performances do Coral Infantil e do Canto Coral Adulto, apresentando o talento e a dedicação dos alunos, sob a orientação dos professores Simone e André.

A apresentação, promovida pelo CRAS (Centro de Referência de Assistência Social), contou com momentos emocionantes, incluindo homenagens que tocaram
o coração de todos os presentes. A noite foi marcada por apresentações impecáveis que demonstraram o resultado de meses de ensaio e dedicação. Ao final, o
evento teve sorteios que animaram ainda mais o público, tornando o momento ainda mais especial.

A Pedagoga Danielly Benassi
Rodrigues da Rosa e o Chefe do
Departamento Edemilson Pedro de
Andrade agradeceram profundamente a
presença das famílias, professores e
autoridades que prestigiaram o evento.
“É gratificante ver tantas pessoas
reunidas para celebrar a arte e a cultura
em nossa cidade. A música tem o poder
de transformar e emocionar”, destacaram.

O CRAS parabenizou os professores
Simone e André pelo empenho e
dedicação nas aulas, que foram
fundamentais para o sucesso da
apresentação. A Prefeitura Municipal de
Tocos do Moji também foi reconhecida
pelo apoio contínuo às Oficinas do CRAS,
que seguem sendo uma ferramenta
valiosa para o desenvolvimento cultural
e social da comunidade.

A noite foi, sem dúvida, um marco de
união e celebração da arte, reforçando a
importância da música como forma de
expressão e de fortalecimento dos laços
comunitários.

Siga o Tribuna
Popular nas

Redes Sociais
Facebook e
Instagram
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Defesa Civil em Ação em Tocos do
Moji: Consultoria Especial reforça

preparação para situações climáticas

A Prefeitura de Tocos do Moji recebeu,
no último mês, o Sargento Vanderlan, da
Defesa Civil de Minas Gerais, para uma
consultoria especial, com o objetivo de
fortalecer as estratégias de preparação
e resposta do município a possíveis
problemas climatológicos. Durante sua
visita, o Sargento Vanderlan orientou os
profissionais locais sobre as melhores
práticas para garantir a segurança e o
bem-estar da população em situações de
risco.

A ação reforça o compromisso da
administração municipal em assegurar a
proteção da comunidade, especialmente
em tempos de mudanças climáticas e
eventos extremos. O Sargento Vanderlan
compartilhou conhecimentos essenciais
sobre o planejamento e a capacitação

contínua da Defesa Civil local, visando
melhorar a resposta em situações
emergenciais.

Além disso, a Prefeitura parabenizou
Renato, que foi nomeado como
Coordenador da Defesa Civil de Tocos
do Moji. Sua nomeação marca um passo
importante para a organização e
eficiência das ações preventivas e de
resposta à população em casos de
calamidade.

Com essa visita e a nomeação de um
novo coordenador, Tocos do Moji
fortalece cada vez mais a prevenção e
proteção da cidade. Juntos, o poder
público e os cidadãos estão mais
preparados para enfrentar qualquer
desafio, garantindo um futuro mais
seguro para todos.

Secre tar ia  de  Obras  rea l iza  Ação de  Limpeza  e  Cole ta
d e  E n t u l h o s  n o  D i s t r i t o  d o  C e r v o  e m  B o r d a  d a  M a t a

A Secretaria de Obras de Borda da Mata segue com seu compromisso em promover uma cidade mais limpa e organizada. Recentemente, a equipe da Secretaria deu início a um importante trabalho no Distrito do
Cervo, focado na coleta de entulhos e na melhoria do ambiente local.

A ação tem como objetivo não apenas melhorar a estética da região, mas também garantir mais segurança e bem-estar aos moradores. A presença de entulhos em áreas públicas pode trazer riscos à saúde e à
segurança, além de comprometer a qualidade de vida da população. Por isso, a Secretaria de Obras está empenhada em retirar todo o material acumulado, promovendo um ambiente mais agradável para todos que
vivem e transitam pelo local.

“Estamos fazendo um trabalho de limpeza essencial para a cidade, e o Distrito do Cervo recebe nossa atenção especial. Queremos proporcionar mais qualidade de vida para os moradores e garantir um espaço mais
seguro e acolhedor para todos. Esse é o nosso compromisso contínuo com Borda da Mata”, afirmou o responsável pela Secretaria de Obras.

A Prefeitura de Borda da Mata reforça a importância da colaboração da população para manter a cidade limpa e bem cuidada. A conscientização sobre o descarte correto de resíduos e a manutenção de áreas
públicas é essencial para que o município continue a avançar e se tornar cada vez mais agradável para seus moradores.

Sucesso total na Conferência Municipal de Saúde do Trabalhador em Borda da Mata

No dia 31 de março, Borda da Mata
foi palco de um evento marcante: a
Conferência Municipal de Saúde do
Trabalhador. O encontro, que reuniu
uma grande quantidade de
participantes, incluindo membros da
comunidade, profissionais de saúde e
especialistas da área, foi um grande
sucesso e teve como objetivo principal
promover um ambiente de trabalho
mais seguro e saudável para os
trabalhadores da cidade.

O evento foi um verdadeiro dia de
aprendizado, com momentos de troca
de experiências e debates
fundamentais sobre as condições de
trabalho e a saúde dos trabalhadores.
Durante a conferência,  foram
discutidas propostas e soluções
voltadas para a melhoria das condições
de trabalho em diversos setores, com
foco no bem-estar e na segurança dos
trabalhadores de Borda da Mata.

“Foi um momento muito importante

para todos nós, pois discutimos
questões essenciais para a saúde e a
qualidade de vida dos nossos
trabalhadores. A participação ativa de
cada um fez toda a diferença, e juntos
conseguimos construir um panorama
mais claro das necessidades e
soluções para a nossa cidade”,
destacou um dos organizadores do
evento.

A conferência abordou temas como
prevenção de acidentes, ergonomia,

doenças ocupacionais e a importância
de políticas públicas voltadas para a
saúde do trabalhador. Além disso,
foram compartilhadas boas práticas e
experiências bem-sucedidas que
podem ser adotadas para promover um
ambiente de trabalho mais saudável e
seguro.

A Prefeitura de Borda da Mata
agradeceu a todos os presentes que
contribuíram para o sucesso da
conferência e reforçou seu

compromisso com a melhoria contínua
da saúde e bem-estar dos
trabalhadores da cidade. “Este evento
é apenas o começo de uma série de
ações que visam garantir  mais
qualidade de vida para nossa
população. Continuaremos
trabalhando para fortalecer a saúde do
trabalhador e fazer de Borda da Mata
um exemplo em cuidados com a saúde
e segurança no trabalho”, afirmou a
prefeita Tatiana Cobra.

Parceria para o Progresso: Borda da Mata
alinha ações com a CEMIG para melhorias em
infraestrutura e sustentabilidade energética

No dia 26 de março,  Borda da Mata
recebeu a visita de Demerval Machado,
gerente da CEMIG, para um importante
encontro com autoridades municipais.
A reunião teve como objetivo alinhar
ações estratégicas para melhorar a
infraestrutura elétrica da cidade, com
foco em iluminação pública,
fornecimento de energia para a zona rural
e a implementação de soluções
sustentáveis, como a energia solar.

A Prefeitura de Borda da Mata, por
meio de seus representantes, discutiu
com Demerval Machado a necessidade
de melhorar a qualidade da iluminação
pública, visando não apenas mais
segurança para os moradores, mas
também uma cidade mais iluminada e
preparada para o futuro. Outro ponto
abordado foi a ampliação do

fornecimento de energia para a zona
rural, garantindo que as áreas mais
distantes da cidade também recebam
serviços elétricos de qualidade.

Além disso, a conversa também girou
em torno do crescente uso de energia
solar e da importância de investir cada
vez mais em soluções energéticas
sustentáveis. A CEMIG se comprometeu
a avaliar alternativas para viabilizar a
ampliação do uso de fontes renováveis
em Borda da Mata, o que contribuiria
para um fornecimento mais eficiente e,
ao mesmo tempo, mais sustentável.

“A parceria com a CEMIG é
fundamental para o desenvolvimento de
Borda da Mata. A energia é a base para
o progresso e, com essas ações
alinhadas, poderemos garantir não só
melhorias na infraestrutura elétrica da

cidade, mas também avançar na
utilização de energias limpas, que são o
futuro”, afirmou a prefeita Tatiana
Cobra.

Com o foco em um futuro mais
sustentável, o encontro com a CEMIG
reflete o compromisso da gestão
municipal em buscar soluções
inovadoras e eficientes para garantir
qualidade de vida e sustentabilidade
para todos os moradores de Borda da
Mata.

A parceria com a CEMIG representa
mais um passo importante no caminho
para um município mais preparado,
moderno e sustentável, pronto para os
desafios de um futuro cada vez mais
conectado às necessidades de uma
população que exige qualidade,
inovação e respeito ao meio ambiente.

Loja Autorizada do Banco do Brasil é inaugurada em Senador José Bento
No dia 07 de abril, foi inaugurada a Loja Autorizada do Banco do Brasil em Senador José Bento. Com o novo espaço, a população poderá

usufruir de uma gama de serviços bancários, oferecendo mais comodidade e acessibilidade aos moradores da cidade.
A cerimônia de inauguração contou com a presença de funcionários do banco, prestadores de serviços, vereadores da Câmara Municipal

e diversos moradores da cidade. Durante o evento, a prefeita Andréia fez questão de agradecer a todos pela presença e ressaltou a importância
da parceria entre o município e o Banco do Brasil. Ela expressou otimismo e confiança nos benefícios que essa nova conquista trará para
a comunidade local.

A loja promete facilitar o acesso dos moradores aos serviços bancários, promovendo mais praticidade e agilidade no atendimento.
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TATIANA PIRES PEREIRA COBRA
PREFEITA MUNICIPAL

VALDIRENE BRANDÃO DA SILVA
CHEFE CONTABILIDADE 070399/0-6

Farmácia Estrela da Mata
Farmacêutico  Responsável: Victor Campos

 Brandani Júnior  - CRF - 21681
Entrega rápida - atendimento a

domicílio
 medicamentos - perfumaria - descontos

e promoções e condições especiais

Farmacêutico
em período

integral

Praça Antonio Megale, 66 - Centro
Borda da Mata - MG -

Tel.:(35)3445-1311

A Estrela de
Sua Saúde!!!

Telefones:3445-1177
99102-6320(Tim) 99960-1177(Vivo)

Rua Arthur Bernardes, 18 - Centro - Borda da Mata - MG

Evento comemora o Mês da Mulher em Bom Repouso com diversas atividades

No dia 21 de março,  a Secretaria
Municipal de Desenvolvimento Social, em
parceria com o Departamento de Turismo,
Esporte, Lazer e Cultura de Bom Repouso,
realizou um evento especial em
comemoração ao Mês da Mulher. A
programação foi repleta de atividades
voltadas para o empoderamento feminino,
com participação de mulheres de várias
faixas etárias, reforçando a importância do
protagonismo e da igualdade de gênero.

O evento começou com uma palestra
sobre Violência Doméstica, abordada com
o apoio da Polícia Militar, que destacou a
Lei Maria da Penha e os direitos das
mulheres. Em seguida, a equipe técnica do CRAS forneceu orientações importantes para o público feminino, garantindo acesso a serviços e informações essenciais.

Entre as atrações, também houve o Momento da Beleza, onde as participantes puderam se cuidar e se sentir ainda mais valorizadas, além de exposições de produtos artesanais de mulheres que movimentam o
comércio local. Para manter o clima de descontração e saúde, aconteceram aulas de zumba e hidroginástica, atividades que animaram todos os presentes.

O evento ainda contou com sorteios de brindes e um delicioso café para confraternizar, criando um ambiente acolhedor e de celebração. A diversidade das atividades reforçou o compromisso de Bom Repouso
com a promoção dos direitos das mulheres e sua participação ativa na sociedade.

Com a presença de mulheres de todas as idades, o evento deixou claro que o empoderamento feminino não tem idade, e que todas têm um papel importante na construção de um futuro mais igualitário.
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Publicações da Câmara Municipal de Borda da Mata

TELEFONES DE EMERGÊNCIA DA
POLÍCIA MILITAR EM BORDA DA MATA:

 190 ou (35) 9-9829-1493

Furto de Veículo é frustrado
pela Polícia Militar em ação

rápida em Borda da Mata
No dia

1º de abril
de 2025, a
P o l í c i a
M i l i t a r
f o i
acionada
p e l a
v í t i m a
q u e
relatou o
furto de
s e u
ve í cu lo
em frente à sua residência, localizada na
área central de Borda da Mata. De imediato,
a corporação iniciou os procedimentos de
investigação e contou com o auxílio de
informações fornecidas por populares.

Com base nas descrições da vítima e
nos dados obtidos no local, foi possível
determinar que o veículo havia seguido
em direção a Pouso Alegre pela MG-290.
A partir disso, foi organizada uma ação
conjunta entre as equipes da Polícia Militar
de Borda da Mata e Pouso Alegre, com a implementação de um bloqueio estratégico
e a operação cerca.

O cerco rápido e eficiente resultou na localização do veículo e, após uma
perseguição, a polícia conseguiu abordar o suspeito nas proximidades do Km 10 da
MG-290. Durante a abordagem, a PM recuperou o veículo roubado e prendeu o
autor do furto em flagrante delito.

O indivíduo foi imediatamente conduzido para a Delegacia de Pouso Alegre, onde
foi registrado o boletim de ocorrência e as providências legais foram tomadas.
Graças à ação rápida e coordenada das forças de segurança, o furto foi frustrado e
o autor do crime está à disposição da justiça.

Essa ação demonstra o compromisso da Polícia Militar em garantir a segurança da
comunidade e a eficácia na recuperação de bens furtados, além de evidenciar a
importância da colaboração entre a população e as autoridades na resolução de
crimes.

Vidros comuns e
temperados - Boxpara
banheiros - Espelhos

TTTTTels: 3445- 17els: 3445- 17els: 3445- 17els: 3445- 17els: 3445- 171818181818
9-9912-21669-9912-21669-9912-21669-9912-21669-9912-2166

9-9965-36659-9965-36659-9965-36659-9965-36659-9965-3665

Vidraçaria SouzaVidraçaria SouzaVidraçaria SouzaVidraçaria SouzaVidraçaria Souza

A sua melhor opção

 de compra

Av. João Olivio Megale, 690
Telefone:3445-1157
Borda da Mata-MG

Supermercado
Irmãos Machado

PROPOSIÇÃO DE
LEI ORDINÁRIA

Nº 013/2025

“DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO
DE LOGRADOURO PÚBLICO E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.

O PRESIDENTE DA CÂMARA
MUNICIPAL DE BORDA DA MATA/
MG, no uso de suas atribuições
conferidas pela Lei Orgânica do
Município e demais normas pertinentes,
faz saber que a Câmara Municipal de
Vereadores, aprovou o seguinte projeto
de lei:

Art. 1° - Fica denominada RUA
José Felício de Gouvêa Rua “Cinco”
Loteamento Portal da Borda II, que se
inicia na Rua Jose Júlio Gomes e Termina
na Rua Luiz dos Santos Bairro Santa
Cruz.

Art. 2º - As despesas decorrentes
desta Lei correrão por conta das
dotações orçamentárias específicas
constantes na lei orçamentária.

Art. 3º - Revogadas as disposições em
contrário, esta Lei entrará em vigor na
data de sua publicação.

Borda da Mata, em 01 de abril de 2025.
Jefferson Luiz Oliveira Rosa

Presidente 

PROPOSIÇÃO DE
LEI ORDINÁRIA

Nº 014/2025

“Institui a campanha permanente de
combate ao assédio e à violência contra
mulheres no âmbito do Município de
Borda da Mata e dá outras providências”

O PRESIDENTE DA CÂMARA

MUNICIPAL DE BORDA DA MATA/
MG, no uso de suas atribuições
conferidas pela Lei Orgânica do
Município e demais normas pertinentes,
faz saber que a Câmara Municipal de
Vereadores, aprovou o seguinte projeto
de lei:

 Art. 1º – Fica instituída a campanha
permanente de combate ao assédio e à
violência contra mulheres nos eventos
culturais, esportivos e demais eventos
públicos, no âmbito do Município de
Borda da Mata, em consonância com as
legislações federais e estaduais
atinentes ao tema em questão.

Art. 2º – A realização de ações da
campanha permanente de combate ao
assédio e à violência contra mulheres
deve ser exigência para execução de
eventos públicos no Município de
Borda da Mata.

Art. 3º – São ações da campanha
permanente combate ao assédio e à
violência contra as mulheres:

I – Realização de campanhas
educativas que fomentem o
enfrentamento e promovam a denúncia
ao assédio e à violência contra mulheres,
através de material promocional
informativo e anúncios no sistema de
som do evento;

II – Veiculação de vídeos educativos
ou reprodução, antes ou durante parte
dos intervalos dos eventos, de áudios
acerca do combate ao assédio e à
violência contra as mulheres;

III – Promover nas peças publicitárias
e no ambiente do evento a divulgação
dos telefones dos órgãos públicos de
atendimento às mulheres vítimas de
assédio e de violência;

IV – Promover também a devida
orientação para a destinação de local
especializado para recebimento de
denúncias de assédio e de violência
sofrida por mulheres no próprio evento.

Art. 4º – Os principais objetivos da
campanha permanente de combate ao
assédio e à violência contra as mulheres
nos eventos de que trata a presente Lei,
são:

I – Combate à ocorrência do assédio e
da violência contra as mulheres nos
eventos esportivos, culturais e demais
eventos públicos;

II – Contribuir para que os eventos
realizados no Município sejam mais
seguros, principalmente no tocante ao
assédio e à violência contra as mulheres;

III – Criar um importante instrumento
de conscientização e mobilização da
população no combate aos crimes contra
as mulheres.

Art. 5º – As câmeras de
videomonitoramento de segurança dos
eventos deverão ser disponibilizadas de
modo imediato, sempre que solicitadas
pelas autoridades competentes, para que
as mulheres acometidas por assédio ou
violência possam identificar os
infratores e efetivar a denúncia dessas
condutas.

Art. 6º – Fica o Órgão Executivo
pertinente responsável por proceder com
a regulamentação e fiscalização da
presente Lei.

Parágrafo Único: O Órgão Executivo
responsável, dentro da regulamentação
decorrente da presente Lei, deverá
aplicar as devidas sanções dispostas no
instrumento regulatório que vier a criar,
imputadas aos responsáveis legais pela
realização dos eventos, caso não sejam
realizadas nenhuma das ações
mencionadas no artigo 3º e seus incisos,
desta Lei.

Art. 7º – Esta Lei entra em vigor na
data de sua publicação.

Borda da Mata, em 01 de abril de 2025.
Jefferson Luiz Oliveira Rosa

Presidente 

Saúde Bucal em Ação: Senador José Bento realiza
atividades de prevenção e cuidados para crianças

No mês de março,
a Secretaria de
Saúde de Senador
José Bento deu um
importante passo
para a promoção da
saúde bucal nas
escolas do
município. Com o
objetivo de
incentivar os
cuidados dentários
desde a infância,
foram realizadas
a t i v i d a d e s
p r e v e n t i v a s ,
incluindo a entrega
de kits de higiene
bucal e a aplicação
tópica de flúor,
beneficiando os
alunos.

As ações
aconteceram nas
escolas da cidade,
incluindo a Escola
Estadual Professor
Mendonça, a Escola Municipal Maria da Costa Ferreira, o CEMEI Olívia E.
Cortes e o Projeto Conviver. As crianças participaram ativamente da
distribuição dos kits, que contêm escovas de dentes, cremes dentais e
outros itens essenciais para a manutenção de uma boa higiene bucal.

Além disso, foi realizada a aplicação tópica de flúor, um procedimento
importante para prevenir cáries e fortalecer os dentes, promovendo a saúde
bucal a longo prazo. A medida visa não apenas melhorar o sorriso dos
pequenos, mas também educá-los sobre a importância dos cuidados diários
com a higiene dentária, prevenindo problemas futuros.

“Nosso objetivo é garantir que as crianças de Senador José Bento
cresçam com bons hábitos de higiene bucal. Cuidar da saúde bucal desde
cedo é fundamental para um sorriso saudável no futuro, e a participação
das escolas e da comunidade é essencial para o sucesso dessa iniciativa”,
afirmou o Secretário de Saúde.

Essas ações fazem parte de um esforço contínuo da gestão municipal em promover a saúde integral das crianças, cuidando
da prevenção e garantindo uma infância mais saudável. A Prefeitura de Senador José Bento reforça o compromisso com a
educação e o bem-estar da população, com foco na formação de hábitos saudáveis que perdurem por toda a vida.

Palestra sobre qualidade do café
mobiliza produtores rurais em

Senador José Bento
No dia 28 de março,  a Escola

Municipal Professora Maria da Costa
Ferreira foi palco de um importante
evento para os produtores rurais de
Senador José Bento. A palestra “A
Qualidade do Café: Vai Muito Além da
Xícara”, ministrada por Clóvis de Pisa,
técnico da EMATER, reuniu grande
público e proporcionou aos
participantes um valioso momento de
aprendizado sobre as boas práticas na
produção de café.

O evento foi uma oportunidade para
os produtores de café da cidade
aprimorarem seus conhecimentos sobre
a qualidade do grão e como ela impacta
diretamente no produto final. Clóvis de
Pisa compartilhou sua expertise sobre
técnicas de cultivo, manejo e
processamento do café, ressaltando
como a atenção a cada etapa da
produção pode resultar em um café de
maior qualidade e, consequentemente,
maior valorização no mercado.

A prefeita Andréia Inácio esteve
presente no evento e fez questão de
agradecer a presença dos produtores
rurais. Ela destacou a importância da
atividade cafeeira para a economia local
e os esforços da Prefeitura para apoiar
os agricultores. “A produção de café é
um dos pilares da nossa economia e,
por isso, a nossa gestão tem se
empenhado em oferecer apoio contínuo
aos nossos produtores, com ações que
visam melhorar a qualidade de vida no
campo e, claro, o escoamento de nossa
produção”, afirmou a prefeita.

O Secretário de Agricultura e
Pecuária, Juvenal Amaro, também
participou da cerimônia e aproveitou a
oportunidade para agradecer aos

participantes e a todos os envolvidos
na organização do evento. Ele fez um
agradecimento especial à EMATER,
que colaborou na realização da palestra
e tem sido parceira constante no apoio
técnico aos produtores locais.

“Eventos  como esse  são
fundamenta is  para  o
desenvolvimento  da  nossa
agricultura. A EMATER tem sido uma
grande  a l iada  no  processo  de
capacitação dos nossos produtores,
e estamos juntos nessa jornada para
melhorar  a  qual idade  da  nossa
produção e garantir que o café de
Senador José Bento seja cada vez
mais  reconhecido” ,  des tacou
Juvenal.

Com a  presença  de  mui tos
produtores rurais, a palestra foi mais
um momento importante para o
fortalecimento da agricultura no
munic íp io  e  a  va lor ização  da

Produtores que participaram da palestra sobre qualidade do café.

produção cafeeira. A Prefeitura de Senador
José  Bento  segue  reaf i rmando seu
compromisso com o setor agrícola, oferecendo
oportunidades de aprendizado e capacitação, e
promovendo o desenvolvimento sustentável da cidade.
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Prefeita Andréia Inácio de Senador José Bento se destaca em
eventos de Inclusão, Cultura e Segurança Pública nos últimos meses

A prefeita de Senador José Bento,
Andréia Inácio, tem se destacado nos
últimos meses por sua participação ativa
em eventos importantes e por sua
constante busca por melhorias nas áreas
de inclusão, cultura e segurança pública.
No início de março, Andréia representou
as prefeitas do Sul de Minas no evento
“Encontro Crescer e Florescer com
Diversidade”, promovido pelo Banco do
Brasil em Belo Horizonte. O encontro
teve como tema central a importância do
autoconhecimento para fortalecer a
inclusão feminina nos espaços de poder.
Durante o evento, a prefeita destacou a
relevância de proporcionar mais
oportunidades para as mulheres em
cargos de liderança e afirmou que sua
gestão busca ser uma referência na
promoção da equidade de gênero. Ela

enfatizou a importância de dar
visibilidade às questões femininas na
política e na administração pública, além
de ressaltar as dificuldades e os desafios
enfrentados pelas mulheres no exercício
de funções de poder. Esse evento foi
uma oportunidade para que Andréia
trocasse experiências com outras líderes
e ampliasse a rede de apoio às mulheres
que atuam no cenário político.

Ainda no mês de março, Andréia Inácio
também marcou presença no 7º Encontro
de Gestores de Cultura e Turismo de
Minas Gerais, realizado em Belo
Horizonte, acompanhada pelo secretário
de Cultura e Turismo de Senador José
Bento, Armando Ricciati. O evento
reuniu gestores de diversas regiões do
Estado para discutir políticas públicas
voltadas para o desenvolvimento da

cultura e do turismo. A prefeita se
mostrou empenhada em fortalecer essas
áreas no município, destacando o
potencial de Senador José Bento para
atrair turistas e promover suas riquezas
culturais. Durante o encontro, ela
ressaltou a importância de estabelecer
parcerias com o Estado para viabilizar
ações concretas que possam fomentar
o setor cultural e turístico, elementos
essenciais para o desenvolvimento
econômico local. Para Andréia, essa é
uma oportunidade de colocar o
município no mapa cultural e turístico
de Minas Gerais, gerando mais
empregos e aumentando a qualidade de
vida para a população.

No mesmo mês, a prefeita recebeu em
seu gabinete o Tenente Dionísio, o
Sargento Prado e o Soldado Denilson,

representantes da Polícia Militar, com
o objetivo de reforçar a parceria com a
corporação e discutir medidas para
melhorar a segurança pública no
município. Andréia tem se mostrado
atenta às questões de segurança,
ciente de que esse é um dos pilares
para garantir  o bem-estar da
população. Durante o encontro, foram
discutidas ações e estratégias para o
aumento do policiamento na cidade e
a implementação de programas de
prevenção à violência. A prefeita
ressaltou que a colaboração com a
Polícia Militar é fundamental para
garantir que os cidadãos de Senador
José Bento possam viver com mais
tranquilidade e segurança. Ela
reafirmou seu compromisso com a
gestão pública voltada para a proteção

e a qualidade de vida de todos os
moradores.

A atuação de Andréia Inácio nos
últimos meses tem sido marcada por
uma série de ações que buscam
fortalecer o município em áreas
fundamentais,  como a inclusão
feminina, o turismo, a cultura e a
segurança pública. Seu empenho em
representar as demandas de Senador
José Bento em eventos estaduais e
federais demonstra sua dedicação em
buscar soluções e investimentos para
melhorar a vida de sua população. Com
foco na construção de um futuro mais
justo e próspero para todos, a prefeita
continua a trilhar um caminho de
fortalecimento das políticas públicas
e de desenvolvimento para a cidade e
região.

Prefeita Andréia Inácio de Senador José  Bento celebra os dois anos
da Casa de Apoio Zoé de Castro Marques em Pouso Alegre

No dia  31 de março, a prefeita de
Senador José Bento, Andréia Inácio,
esteve presente na celebração do segundo
aniversário da Casa de Apoio Zoé de
Castro Marques, localizada em Pouso
Alegre. O evento comemorativo marcou
os dois anos de uma iniciativa que tem
feito uma enorme diferença na vida de
milhares de pessoas do Sul de Minas.

Idealizado pelo Deputado Federal
Rafael Simões, o projeto já acolheu mais
de 30 mil pessoas de mais de 70 cidades
da região, oferecendo, de forma gratuita,
alimentação, conforto e apoio a pacientes
e acompanhantes que buscam tratamento
médico em Pouso Alegre. A Casa de Apoio
tem se tornado um local de apoio vital
para aqueles que enfrentam desafios de
saúde longe de suas casas,
proporcionando um ambiente acolhedor
e digno durante momentos difíceis.

Durante a celebração, a prefeita Andréia
Inácio fez questão de marcar sua
presença para reconhecer o impacto
positivo e transformador da Casa de
Apoio. Ela destacou a importância dessa
iniciativa, especialmente para as famílias
que, muitas vezes, precisam viajar
grandes distâncias para garantir o
tratamento de saúde, sem saber onde
poderão encontrar um suporte seguro e
acolhedor.

“Estar aqui hoje é uma forma de
reconhecer o trabalho humanitário e
solidário realizado por todos os
envolvidos nesse projeto. A Casa de
Apoio é um espaço de esperança, cuidado
e dignidade, e tem sido fundamental para
milhares de famílias que buscam
tratamento na região. Um projeto como
este faz toda a diferença na vida das
pessoas, e nós, enquanto gestores

públicos, temos o compromisso de
apoiar e valorizar iniciativas como esta”,
afirmou a prefeita Andréia Inácio.

Ela também enfatizou a importância
das parcerias entre lideranças políticas
e projetos sociais que visam melhorar
a qualidade de vida e oferecer apoio
aos mais necessitados. A Casa de Apoio
Zoé de Castro Marques, para Andréia,
não é apenas um abrigo, mas uma
verdadeira rede de apoio e
solidariedade que transforma vidas.

A celebração foi marcada por
momentos de emoção,
agradecimentos e a reafirmação do
compromisso com polí t icas
públicas humanizadas. O Deputado
Rafael Simões ,  ideal izador  do
projeto,  também participou da
c e r i m ô n i a  e  r e f o r ç o u  o
c o m p r o m i s s o  c o m  a

c o n t i n u i d a d e  d o  p r o j e t o  e  a
e x p a n s ã o  d e  s e u s  s e r v i ç o s ,
pa ra  que  mais  pessoas  possam
se r  aco lh ida s .

A  C a s a  d e  A p o i o  Z o é  d e
Cas t ro  Marques  é  um exemplo
d e  c o m o  a ç õ e s  s o l i d á r i a s  e

bem es t ru tu radas  podem faze r
a  d i f e r ença  na  v ida  de  quem
e n f r e n t a  m o m e n t o s  d e
v u l n e r a b i l i d a d e ,  o f e r e c e n d o
n ã o  a p e n a s  a s s i s t ê n c i a ,  m a s
t a m b é m  e s p e r a n ç a  e
d ign idade .
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JEMG em Borda da Mata tem uma abertura inesquecível e uma excelente disputa esportiva entre as escolas

No dia 27 de março, Borda da Mata
deu início ao tão aguardado JEMG
(Jogos Escolares de Minas Gerais) –
fase municipal, com uma cerimônia de
abertura que ficará na memória de todos
os presentes. O evento contou com a
participação de autoridades, atletas e a
comunidade local, destacando o
compromisso da cidade com o esporte e
a valorização dos jovens talentos.

O Secretário de Esportes, Juarez
Sobreiro Leite, fez questão de
parabenizar o Coordenador do

Departamento de Esporte e Lazer, João
Paulo de Oliveira Salgado, pelo excelente
trabalho na organização do evento, que
teve um início vibrante e de grande
entusiasmo. “A abertura foi um reflexo
do esforço coletivo e da dedicação de
todos os envolvidos. Parabenizo
especialmente o João Paulo, que se
empenhou ao máximo para tornar esse
evento uma realidade e um grande
sucesso”, destacou o Secretário de
Esportes.

A cerimônia de abertura foi marcada

por apresentações emocionantes e pela
participação ativa dos jovens atletas,
que deram um verdadeiro show de
talento e dedicação. Ao final das
atividades, João Paulo de Oliveira
Salgado reafirmou o compromisso da
gestão municipal em promover o esporte,
destacando a importância do JEMG para
o desenvolvimento dos atletas locais e
para a inclusão social por meio do
esporte.

“Em nome da Prefeita Tatiana e do Vice
Jorge, quero reforçar o nosso

compromisso em continuar investindo
no esporte de Borda da Mata. O JEMG é
apenas uma das várias ações que
estamos desenvolvendo para incentivar
nossos jovens a seguirem seus sonhos
e se destacarem em suas modalidades”,
afirmou João Paulo.

A Prefeitura de Borda da Mata, por
meio da Secretaria de Esportes,
demonstrou mais uma vez seu empenho
em criar oportunidades para os jovens
da cidade, oferecendo a eles uma
plataforma para mostrar seu talento e

potencial. A cerimônia de abertura, cheia
de energia e emoção, foi um marco que
reforçou o compromisso da gestão em
fortalecer o esporte no município. Na
sequência houve as competições e  os
classificados para a próxima fase foram:
No Módulo I - A Escola Municipal
Benedita Braga Cobra se classificou no
Handebol Feminino e no Futsal
Masculino. Já no Módulo II – A Escola
Estadual Lauro Afonso Megale se
classificou no Futsal Masculino e no
Vôlei  Feminino.

Grupo de Mulheres Empreendedoras de Borda da Mata recebe Moção de Aplausos da Câmara Municipal

No dia 07 de abril, a Câmara Municipal
de Borda da Mata concedeu uma Moção
de Aplausos ao Grupo de Mulheres
Empreendedoras Bordamatenses,
reconhecendo o trabalho transformador
realizado por essas mulheres. A Moção
foi proposta pelo Vereador Leo
Guimarães e teve o apoio de todos os
demais vereadores, demonstrando a
importância da iniciativa para a
comunidade.

O evento foi marcado por um momento
de grande emoção e celebração, com a
presença das integrantes do grupo que,
com muito orgulho, receberam a
homenagem. O reconhecimento veio
como uma forma de valorizar as ações
de empoderamento e incentivo ao
empreendedorismo feminino realizadas
pelo grupo ao longo do tempo.

O Grupo de Mulheres
Empreendedoras de Borda da Mata se

destaca por promover eventos e ações
que visam o fortalecimento da mulher
no cenário local e regional. Com foco no
empoderamento feminino, elas oferecem
espaço para a troca de experiências,
aprendizados e oportunidades, além de
incentivar a criação de negócios
próprios, contribuindo para a
independência financeira das
participantes e o desenvolvimento
econômico da cidade.

Em seu discurso, o Vereador Leo
Guimarães ressaltou a importância do
grupo para a comunidade, destacando
o impacto que essas mulheres têm na
sociedade e o exemplo de liderança e
perseverança que oferecem para outras
mulheres. “Este reconhecimento é
apenas uma pequena parte do que elas
merecem. O trabalho realizado por essas
mulheres é fundamental para o
crescimento de nossa cidade e,

principalmente, para a construção de um
futuro mais justo e igualitário para
todos”, afirmou Guimarães.

Ao reconhecer o trabalho do Grupo
de Mulheres Empreendedoras de Borda
da Mata, a Câmara Municipal reafirma o
seu compromisso com o
desenvolvimento social e econômico da
cidade, apoiando e incentivando o
protagonismo feminino em diversos
setores da sociedade.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
DOS SÓCIOS.

DO TIRADENTES ARTES E ESPORTES COUNTRY CLUB
(TAECC / CLUBE DE CAMPO) DE BORDA DA MATA – MG.

EU, JOÃO FELICÍO DA SILVA NETO, PRESIDENTE DO TIRADENTES ARTES
E ESPORTES COUNTRY CLUB (TAECC / CLUBE DE CAMPO) DE BORDA DA
MATA – MG.

NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS CONVOCO OS SÓCIOS PARA A
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA PARA O DIA 26/04/2025 A PARTIR
DAS 14:00 DA TARDE.

NA SEDE DO RESPECTIVO CLUBE, PAR A TRATAR DO ASSUNTO
PRIORITÁRIO, NO QUAL SEJA Á (VENDA DO CLUBE, EXTINÇÃO DA
SOCIEDADE CIVIL E CONSEQUENTEMENTE BAIXA DO SEU
RESPECTIVO CNPJ), A QUAL ELENCAMOS COMO PRIORIDADE NA
ÚLTIMA REUNIÃO EXTRADITARIA OCORRIDA NO DIA 14/05/2022, NO
MESMO CLUBE ACIMA CITADO.

ASSIM PARA MAIOR DIVULGAÇÃO E CONHECIMENTOS, PUBLICA-SE
O PRESENTE EDITAL, AFIXADOS NOS LOCAIS DE COSTUME.

BORDA DA MATA – MG, 11/04/2025.
EU, JOÃO FELICÍO DA SILVA NETO, PRESIDENTE DO TIRADENTES ARTES

E ESPORTES COUNTRY CLUB (TAECC / CLUBE DE CAMPO) DE BORDA DA
MATA – MG.

Borda da Mata realiza com sucesso o 3º Festival de Viola com presença inédita do IEPHA-MG
Entre os dias 4 e 6 de abril, a cidade de Borda da Mata foi palco do 3º Festival de Viola, evento que celebra a música de raiz, valoriza o patrimônio cultural e movimenta a economia local. A grande novidade foi

a presença inédita do IEPHA-MG (Instituto Estadual do Patrimônio Histórico e Artístico de Minas Gerais), que montou um estande com materiais informativos e destacou a relevância do evento para a política
de proteção ao patrimônio.

A presença do IEPHA-MG reforça a importância do festival como exemplo de boa
prática na aplicação dos recursos do ICMS Patrimônio Cultural, programa de incentivo
à preservação do patrimônio cultural do Estado. que incentiva os municípios a
investirem na proteção, valorização e salvaguarda de seus bens culturais. Cidades
que investem corretamente e promovem ações como o Festival de Viola, pontuam
mais e recebem mais recursos no ano seguinte, promovendo um ciclo de fortalecimento
da cultura local.

Na abertura, sexta-feira (4), além da palestra promovida por Adriano Maximiano
(Diretor de Proteção e Memória), o IEPHA também certificou grupos de congado de
cidades da região, fortalecendo a integração cultural entre os municípios.

Na abertura do festival, o público foi recebido com uma incrível apresentação de
capoeira, valorizando essa importante expressão da cultura popular brasileira. Mais
tarde, a programação musical tomou conta do palco com os shows da dupla Otávio
& Eduardo, e, encerrando a noite, Edivan & Gisele encantaram o público com muito
talento e carisma.

No sábado (5), o palco foi tomado pela competição entre 20 duplas violeiras,
vindas de diversas regiões. Após uma noite de muita emoção e apresentações
marcantes, 11 duplas foram classificadas para a final realizada no domingo (6),
sendo a 11ª uma classificação extraordinária por empate técnico.

A programação de domingo (6) começou com a Orquestra de Violeiros das 7
Colinas, emocionando o público com uma apresentação impecável. Na
sequência, as duplas finalistas se apresentaram, e enquanto o júri finalizava as
notas, Edivan & Gisele retornaram ao palco com mais modas sertanejas. A grande
dupla vencedora foi Otávio & Eduardo, de Sarzedo/MG, consagrando-se
campeões desta edição.

Além dos shows, a praça central contou com praça de alimentação, exposição
de artesanato e produtos locais, valorizando os empreendedores da cidade e
proporcionando experiências completas aos visitantes.

O 3º Festival de Viola de Borda da Mata se consolida como um evento
estratégico e afetivo para a cidade, unindo tradição, desenvolvimento e
identidade.

3º Festival
de Viola


